

Municipalidad de Iquique:

Modifican servicio de retiro de basura domiciliaria por Día del Trabajo

Apoyo de la comunidad es clave para tener una ciudad limpia durante esta celebración

Con motivo de la conmemoración del Día Internacional del Trabajo y a fin de que los trabajadores a cargo de la Empresa Cosemar S.A. puedan descansar, la Municipalidad de Iquique informa que, hoy miércoles 30 de Abril, no habrá extracción de basura domiciliaria en la comuna.

“El servicio se retoma desde las 2.000 horas de mañana jueves 1 de Mayo que es cuando vecinos y vecinas ya podrán sacar sus desechos. Nuestro llamado es, como todos los años, a que la comunidad tenga conciencia de la importancia de mantener por un día su basura en las casas. Contamos con todas y todos para aportar al cuidado de nuestra ciudad”, explica el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello.

Con respecto al cuadrante comprendido por avenidas Las Cabras y Circunvalación, con las calles Sotomayor y Arturo Fernández, el servicio se reanuda el viernes 2 de Mayo, pues en ese sector el retiro de desechos domiciliarios se realiza durante la mañana.

“Tendremos cuadrillas de nuestra Dirección de Aseo y Ornato para atender cualquier urgencia que se presente. Pero no es la idea, así que el llamado es a que todos y todas pongamos de nuestra parte y mantengamos la ciudad limpia. Si usted detecta que alguien está sacando los residuos en un horario que no corresponde, puede llamar de forma gratuita a la línea telefónica 1520 del Centro de Alerta Municipal y nuestros profesionales derivarán la información”, finalizó el jefe comunal iquiqueño.

